

御霊ヶ下・大構 町内会

さんあいしんぶん

Vol.

る

喉元過ぎれば熱さを忘れ という諺もありますが

2018年(平成30年)7・8・9月号(第17号)

町内会のホームページはこちら → http://daigono1.info/index2.html

夏のビッグイベントが相次い

キャンプ (池田児童館) など

つり実行委員会)」、「サマー ノ(少補)」、「納涼夏まつり(ま 予定されていた「校庭キャン を及ぼす危険性があるため ことはありません。命に危険 この夏の暑さは今だに忘れる

で中止に追い込まれました。

大雨警報発表中に数年に

建設局への修復要望がようやく実現。

れた も、一部がようやく修復さ万千代川の川底損傷部分

烈な雨が観測された場合に気

回程度しか起こらないような

時間に一〇〇ミリ前後の猛

象台から発表される「記録的 地区にも迫っていました。 つながる危険が、 水による洪水や、 も度々聞きました。 まで聞くことがなかった情報 短時間大雨情報」という、 私たち醍醐 土砂崩れに 河川の増

ました。山科警察署、

地域交

るために、

実技や講義を受け

四年生が自転車の免許をと

通安全推進委員と共催です。

時間の停電も広範囲にわた ぼしました。 地で多くの物損も出た中、 近畿地方に最接近し、今まで に、恐怖を覚えると共に、 経験したことのない強い 台風も二十号、二十一号が 生活に大きな支障を及 各 長 風



御霊ヶ下東公園の樹木の枝が強風により折れた。



人がいない所をなぜ歩いたのか?

体操終了後、参加スタンプを



進委員、 暴対協委員等が騎馬隊と周辺 仁王門前に集合した防犯推 交通安全推進委員

をパレードしました。



日頃の飛ばし屋さんもここでは慎重に。

6年生が前でお手本を示すのはお約束。

7/6

学四年生の

夏休み ラジオ体操

の七時から御霊ヶ下公園で行 した。 われました。高学年が前で見 の運営するラジオ体操が、 台で参加賞が初日に渡されま も押します。今年は委員の都 平を示し、 週間づつ、 今年も夏休みの前半、 参加証のスタンプ PTA 地域委員 朝

催



お地蔵様にお経を唱えていただいた後、参加者の皆さんに法話を。



お地蔵さんのお世話は真栄会さんが当番制で。

心寺の和尚さんは

「地蔵盆」

年お参りしていただく唯 結束を強めました。



「落書き」「こどもマイエコバッグ[おもちゃ]展」。 「竹馬」で遊ぶクールな少女。









新ゲーム「スマートボール」。「スーパーボールすくい」を楽しむ姉弟。



楽しい一日を過ごし、

百三十五名の子どもたちと

が開催され、

四百人ほどが

八月十八日

会場設営準備は役員・組長さんにより前日午前9時から。舞台の組立。



「子ども福引」は年齢、性別で景品が違います。



「輪投げ」小さい子どもでも簡単にできます。



「水鉄砲射的」ヒーローを落とせ。

地蔵盆に協賛いただいた お店・企業 個人協賛者のお名前は省略しています 順不同・敬称略

サムソン&デリラ たかきたクリニック 森田整形外科 大醐 (写真館) ファミリーマート OBJ(カットハウス)

にしむらこどもクリニック カラオケ美楽

宮本ガレージ 京都新聞 きのした歯科 京料理 魚善 満る安 トヨタカローラ 美容室美成幸 柱谷フトン店 いずみ薬局 舘(やかた) 翼ハウジング ヤマト運輸 (株) ひげ うつみ美容院 華都 中野興産

ヘアーサロン立上 フカイデンキオグリス店

鉄板焼喰うかい ダイゴ花苑 中央信用金庫醍醐支店 オクダ酒店 くわやま整骨院 細木工務店 鳥せい (株) タイセイ

ワイズホーム アプリシェイト伏見 タナカ歯科医院 串ダイニング遊

kichi やました整骨院

京野菜みぶた あ~ちゃん

ユニカムドラッグ まぶち歯科医院

来栖医院 池田児童館

北川ガレージ 旭商事(古紙回収) はっとり整骨院



プールでの「水あそび」は暑い昼間の何よりのプレゼント。







「家庭福引」は毎回、子どもが強運です。



ショータイムは同和園の職員さんで結成された「海んちゅう」がノリノリの演奏。



鉄板が新しくなった「焼きそば」陵友。 「餃子・ポテトフライ」。





若いスタッフが「かき氷」を担当。



「おでん」も完売。

これからの学区・町内会行事

10月

7日(日) 池田東学区民体育祭

13日(土) 町内会組長会議

27日(土) 秋まつり神事 (集会所)

28日(日) 池田東秋まつり神輿巡行



11月

10日(土) 町内会組長会議

醍醐十連協グランドゴ 11日(日) ルフ大会(石田仮設 G)

池田東学区民卓球大会 11日(日)

18日(日) 縄とび大会(少補)

25日(日) 醍醐安全フェア

12月

2日(日) 学区民ボウリング大会 山科グランドボウル

16日(日) 池田東もちつき大会



9月23日(日)午後2時 から山科でのパレードに参 撮影 も奈良 加しました。

秋の全国交通安全運動 女優 名取裕子さんが 山科警察一日署長に



台風の影響を心配しましたが草引きには最適状態でした。



「敬老の集い」では真栄会会長の中さんが乾杯のご発声。

9/17

9/17

公園通学路

で七十歳以上の元気印が集ま 四十五分より、京料理「魚善」 九月十七日 町内会 月 十二

四十五分から、

町内三ヶ所 (月)

月 十 七日

八

公園と通学路の草引き、

り互いの健康を祝いました。

0 組 長

入会の申込は組長さんまで お願いします



「ペット同行避難」の説明では、人間同等の準備が必要と。



消火栓が使えなくなった場合は「バケツリレー」が必要に、

を実施しました。 運動場に集合し総合防災訓練 九月二十三日 $\widehat{\exists}$ 十時よ

池田東学区

盲防災訓練

七町内会が池田東小学校

和四一]開通した。

それまで

外環状線は一九六六年

町内歴史探訪 五

委員:奈良磐雄、 編集委員長:竹村栄晃 五七一一 山﨑和代、

永子

津留賀

企画・広報部会

深尾拓哉 一八七)



工事中の町内への進入道路

がえる。 は戦後まもなく。 ている我が家が移り住んだの は醍醐高畑交差点は東西の道 した。今から四十八年前、 火が家の裏からよく見えたり えぎるものがなく宇治川の花 は新参者で西の街はずれだっ しかなかった。その道に面し が、ガミ理髪店さんから町内 進入道路がついた。ブル 田んぼに飛ばされたり、 鯉のぼりが家の裏 (南側 -ザーに乗った記憶がよみ 昔の町内で タ さ